

## Judas Arrieta dona varios ejemplares de su colección de Manga

Esta semana hemos recibido una donación de cómics japoneses de parte del artista hondarribiarra Judas Arrieta. Se trata de ejemplares de su biblioteca personal de manga entre los que se encuentran, entre otras, las siguientes colecciones: Neo-Tokio, Kamui, Santuario, Macross II, Striker, El Puño de la Estrella del Norte, Genocyber, Gun Smith Cats, y Horobi.

Muy pronto los tendréis disponibles en préstamo, por ello, una vez más, la Biblioteca Municipal de Hondarribia quiere reiterar su agradecimiento al señor Arrieta.